

Beetle-Sunshinetour startet in Lübeck

Mit ihrem Song „1000 Kilometer bis zum Meer“ spielte sich die deutsche Pop-Rock-Band Luxuslärm bundesweit in die Radio-Charts. Am 18. August stellt die Formation aus Iserlohn mit diesem Titel auch das Motto der achten Beetle-Sunshinetour, zu der einmal im Jahr Fans aller „runden“ Volkswagen (Käfer, New Beetle und Beetle) aus ganz Europa an den Travemünder Ostseestrand reisen. Die Beetle Sunshinetour ist mit mehr als 2000 Besuchern das größte private Treffen von Beetle-Freunden weltweit.

Präsentiert wird Luxuslärm wie auch die Vorband NEOH von der Volkswagen Sound Foundation, die bereits seit 15 Jahren junge Musiker fördert. Die Beetle Sunshinetour führt vom Volkswagen Zentrum Lübeck (Start am 18. August um 12 Uhr) zum Travemünder Brügmanngarten, wo das Programm um 14 Uhr beginnt. Interessierte Käfer-, New Beetle- und Beetle-Fahrer können sich unter www.beetle-sunshinetour.de ihren Startplatz sichern. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Beetle Sunshinetour 2011.